

ОГРН: 1033006432989
 ГРН: 2165032056891
 Прочито, пронумеровано, скреплено печатью
 на _____ листах
 в _____ экземплярах
 в _____ году
 Оригинал документа хранится в _____
 Должность уполномоченного _____
 ФИО _____
 Подпись _____
 М.П. _____

Утверждено Годовым общим собранием
 акционеров ОАО «Одинцовский лакокрасочный завод»
 (ОАО «Одилак») от 20 мая 2015 г.



**Изменения № 1 в Устав
 акционерного общества
 «Одинцовский лакокрасочный завод» (АО «Одилак»)**

1. Изложить пункты 4.1., 4.3. Устава АО «Одилак» в новой редакции:

<p>4.1. Уставный капитал Общества составляет 480 315 902 (четыреста восемьдесят миллионов триста пятнадцать тысяч девятьсот два) рубля.</p> <p>Уставный капитал состоит из приобретенных акционерами 480 315 902 штуки обыкновенных именных акций номинальной стоимостью 1 рубль каждая.</p>	<p>4.1 The authorized capital of the Company shall constitute 480 315 902 (four hundred eighty million three hundred fifteen thousand nine hundred two) Rubles.</p> <p>The authorized capital of the Company consist of 480 315 902 registered shares with the nominal value of RUB 1 (one) each.</p>
<p>4.3. Дополнительно к размещенным акциям, указанным в п.4.1. настоящего устава, Общество вправе размещать обыкновенные именные акции в количестве 325 010 861 (триста двадцать пять миллионов десять тысяч восемьсот шестьдесят одна) штука номинальной стоимостью 1 рубль каждая (объявленные акции).</p> <p>Объявленные акции общества предоставляют тот же объем прав, что и размещенные обыкновенные именные акции общества.</p> <p>Форма оплаты дополнительных акций определяется решением об их размещении.</p>	<p>4.3. In addition to shares already placed defined in the article 4.1. of the present Articles of association, The Company shall have the right to issue registered shares in the amount 325 010 861 (three hundred twenty five million ten thousand eight hundred sixty one) with nominal value of RUB 1 each (authorized shares).</p> <p>The Company's authorized shares are of the same amount of rights as earlier allotted ordinary shares of the Company.</p> <p>The form of payment for these shares shall be determined by the resolution of its issuance.</p>

Председатель собрания



(Handwritten signature) / М. Подъед
 (подпись)